

Al Assad: UE no debe participar en la reconstrucción de Siria



Damasco, 7 feb (RHC) El presidente sirio Bashar Al-Assad aseguró este martes que a menos que cambie su política con respecto a Siria, la Unión Europea (UE) debe abstenerse de participar en la reconstrucción de su país.

El mandatario señaló que los países del bloque europeo apoyan a los combatientes de la oposición que causaron destrucción en Siria y “no pueden destruir y construir al mismo tiempo”.

El gobernante reconoció que las declaraciones realizadas por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, en referencia a la lucha contra el terrorismo eran “prometedoras”, aunque aseguró que era demasiado pronto para esperar algo en la práctica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/120898-al-assad-ue-no-debe-participar-en-la-reconstruccion-de-siria>



Radio Habana Cuba